

NordArt 2017

www.nordart.de



Renat Renee-Ell

Russland/Russia

Geboren 1988 in Wladiwostok, Russland. Renee, auch bekannt als Renat Renee-Ell, ist eine Künstlerin aus St. Petersburg, wo sie lebt und arbeitet. Seit 2011 beschäftigt sie sich stark mit der Fotografie. Im Jahr 2014 fand sie ihren eigenen Stil der Kunstfotografie. "Ich mache konzeptionelle Serien von Fotos. Die Themen meiner Werke sind innere Welten, Surrealismus, die Manifestation des Inneren im Äußeren, Ko-Abhängigkeit, Selbstentdeckung durch einen anderen, Verlust des Gefühls, ein Traum, eine Täuschung. Arbeiten, die mit einem bestimmten Thema verknüpft sind, stelle ich in einer detailreichen, einheitlichen Ansicht dar."

Ренат Реней Эл

Born 1988 in Vladivostok, Russia. Renee, also known as Renat Renee-Ell, is an artist from St. Petersburg, Russia, where she lives and works. Since 2011, she has been very active in photography. In 2014 she found her own style of art photography. "I make conceptual series of photos. The themes of my works are inner worlds, surrealism, the manifestation of the internal in the external, co-dependence, self-discovery through another one, loss of feeling, a dream, a delusion. Photographic works linked to a particular theme I reveal in a detailed, unified view." www.instagram.com/renat_renee



Raum der Lautlosigkeit – Szene 2, 2015, Fotografie auf Alu-Dibond, 50 x 50 cm

The room of sound extraction – scene 2, 2015, photography on alu dibond, 50 x 50 cm